



浜松市立北部中学校との交流

新年度がスタートして1ヶ月半が過ぎようとしています。学校や町の教育の動きを知ってもらえればと、概ね月1回の予定で発行してきました。今年度も、教育に関する様々な情報を伝え、「人と人・学びと学びをつなぎ結びたい」との思いで発行して参りたいと思っています。よろしくご理解ご協力をお願いいたします。

1年生を迎える会

5月2日(水)羅臼小学校で1年生を迎える会が行われました。6年生が中心となり、1年生に楽しく学校のことなど伝えていました。そのほかの学年も、いろいろ考えた出し物を出していました。1年生もたくさん楽しめたと思います。1年生からは、校歌の合唱のプレゼントがありました。



(羅臼小学校ブログより)

知床未来中学校では、5月9日(水)に静岡県浜松市立北部中学校の3年生と交流を持ちました。昨年までは、羅臼中学校が、今年度から知床未来中学校との交流になりました。北部中学校の修学旅行は、羅臼町として受け入れて、北方領土学習やホエールウォッチングなど体験しています。両校の学校紹介、校歌斉唱の後一緒に「地球星歌」を歌いました。両校合わせて240名ほどの大合唱、とてもきれいな、そして素晴らしい歌声でした。最後に両校生徒が入り乱れて、記念写真を撮りました。



こどもの日のお楽しみ会

春松幼稚園では、5月1日(火)に「こどもの日のお楽しみ会」をしました。子どもたちに楽しんでもらえるよう、先生方で企画したお楽しみ会です。年少さんにとっては、入園後初めての行事でした~!!。まずは、園長先生から「こいのぼり」のお話。(昔々中国で、鯉が滝を登って龍になったという伝説から、男の子の元気な成長を願って、こいのぼりを飾るようになったということでした。)次にみんなでこいのぼりの歌を歌いました。



(春松幼稚園ブログより)



(北方領土学習)

新学期スタート



各幼稚園・各学校では、それぞれ新入園児・新入生を迎え、子どもたちの新たな学びのステージがスタートしました。また、知床未来中学校は、10日に開校式を迎え吉幾三さんと共に新しい校歌も披露されました。子どもたちにとって希望と心揺れるこの時期、学校・家庭はもちろん、地域ぐるみで子どもたちの健やかな成長を温かく見守っていきたいですね。元春松中学校校区から知床未来中学校へバスで通うことになった中学生の皆さんはもう慣れたでしょうか。バス通学に於いて気の付かれたことなどありましたら遠慮なく教育委員会までお知らせ下さい。教職員の人事異動についてお知らせいたします。羅臼・春松両中学校から知床未来中学校に異動された教職員、幼稚園の人事異動についてもお知らせいたします。

- | | | |
|---------|---|---|
| 羅臼高等学校 | 庄司 健浩 教頭 | 河野 翔太 教諭 |
| 知床未来中学校 | 谷村 靖志 校長
五十部敏幸 教諭
渡邊 晋市 教諭
佐々木貴哉 教諭
仲 悠輔 教諭
照井 康之 教諭
三春 貴嗣 教諭
千代 大輔 教諭
佐藤しおり 教諭
菅原 祐人 事務職員 | 菅原 晋 教頭
新屋 典正 教諭
三上 徳彦 教諭
鳥潟 淳子 教諭
白石 雅志 教諭
中島 次郎 教諭
横井 啓貴 教諭
後藤 克哉 教諭
金子 萌美 養護教諭 |
| 羅臼小学校 | 野呂 幸生 校長
松下 昂平 教諭 | 登藤 英臣 教諭
大越 麻未 教諭 |
| 春松小学校 | 藤吉 桂子 教頭
黒田 恭子 事務職員(学校司書) | 川端 祥子 教諭 |
| 羅臼幼稚園 | 官代真由美 園長 | 田中 寿子 副園長 |
| 春松幼稚園 | 高原 美樹 副園長 | |

水産教室開級式

5月11日(金)羅臼高校の水産教室の開級式が行われました。今年度の水産教室の受講生は、3年生3名です。開級式には、この3名の他に3年生全員が出席しました。開級式終了後に、この3月まで地域おこし協力隊で活躍していた阪田裕子(さかた ゆうこ)さんの、「地域おこし協力隊で感じた羅臼の魅力」と題して講演が行われました。阪田さんは、羅臼で今まで利用されてこなかった資源を使って様々な商品開発をし、羅臼の新たな魅力を発信されてきました。講演の中で、羅臼を誇りに思っていてほしいということ、旅に出て様々な経験をするのが将来の自分の役に立つということなどを話されました。3人は開級式、講演の終了後の感想文の中で、今後の授業が大変楽しみであるとのこと。3人で頑張りたいとやる気満々で話していました。また、阪田さんの活動が、羅臼のためにしているということに感動したという感想も書かれていました。第1回目の授業は、ロープワークでしたが、大変意欲的に授業をしていたと見ていた方からの話がありました。今後が楽しみです。



公民館事業もスタートしました!

「こまぐさ学級」・「知床(しっこ)kids(キッズ)」がスタートしました。今年度も楽しい学習メニューを用意して始めました。参加者募集はもう締め切っておりますが、今後に於いても参加したい方のご相談に応じますので、興味のある方は一度活動をのぞいてみてはいかがでしょうか。



↑ 昨年度の活動(知床kids)



↓ 今年度第1回目の活動(こまぐさ学級)

～今年度の主な予定～

- | | |
|-------------------------------|---|
| 【こまぐさ学級】
4月24日…開級式
心肺蘇生 | 【知床kids】
5月26日…シャチ・海鳥
ウォッチング |
| 5月22日…高校生と交流 | 6月24日…知床岬清掃 |
| 6月5日…公民館花壇整備 | 7月14日…チャシコツ磯
遊び |
| 6月26日…バス遠足 | 8月9日・10日…
キャンプ |
| 7月24日…高校生と交流 | 8月21日…郷土資料館見学 |
| 8月21日…郷土資料館見学 | 9月1日…アクアマリン
ふくしまと遊ぼう |
| 9月11日…羅臼幼稚園&
高校生と交流 | 11月17日…遺跡探検と
昔の道具づくり |
| 10月16日…春松幼稚園&
高校生と交流 | 12月15日…こまぐさとの
交流 |
| 10月23日…クラブ活動 | 2月16日…冬の外遊び |
| 11月20日…お楽しみ
プログラム | ○ 9月1日と2月16日の
事業は小学3・4・5年生
を対象にオープンプログラ
ムです。 |
| 12月15日…知床kidsと交流 | |
| 1月29日…調理実習 | |
| 2月19日…閉級式 | |

道徳が教科に

小学校は、平成32年度から次の学習指導要領が本格実施となります。その前に、平成30年度(今年度)から「総合的な学習の時間」「道徳」「外国語」が新指導要領の内容で実施されます。このため羅臼小学校・春松小学校とも一週間の時間割を工夫して行っています。4月から本格的に教科となった「道徳」の時間を、新しい教科書を使って行われています。道徳は今までも行われていましたが、教科書を使用して(今まであった本は副読本)、評価が行われず。(評価が行われるのは今年度から)羅臼小学校のブログに授業の様子が載っていたので紹介します。



1年生が教科書を使い勉強していました。「自分を知ろう」という内容で、自分の好きなこと・ものを話し合いました。

栄養教諭さんが食育を実施

羅臼小学校に勤務している柳澤栄養教諭による「食育」が行われました。今、子どもたちにとって食育の重要性が注目されています。羅臼小学校では、5月に1年生から4年生まで実施されました。5・6年生は、2学期に実施の予定です。写真は2年生の学習の様子です。この日は、実際にお米を食べ、噛むことで味がどのように変わるか、お米が口の中でどのように変わるかを体験し、良く噛んで食べることの大切さを勉強しました。子どもたちは大変興味を持って勉強していました。また、給食の時間には、勉強したことを生かして楽しく食事をしていました。春松小学校も今後「食育」を実施する予定です。

